

Informe de actividades Ejes de la Red Solidaria

Diciembre, 2022



Red 
Solidaria


HONDURAS
GOBIERNO DE LA REPÚBLICA

Fotografía de la organización de la Mesa Solidaria en la comunidad de **Boca Cerrada**, municipio de La Música, departamento de Atlántida.



1

Eje de Protección Social

2



Fotografía de la organización de la Mesa Solidaria en la comunidad de **La Ciénega**, municipio de San Antonio de Oriente, departamento de Francisco Morazán.

Fotografía de la organización de la Mesa Solidaria en la comunidad de **Vista Hermosa**, municipio Bonito Oriental, departamento de Colón.



3

4



Fotografía de la organización de la Mesa Solidaria en la comunidad de **San Pablo del Roble**, municipio Nueva Arcadia, departamento de Copán.

Eje de Protección Social



1 Copán: las primeras Transferencias Monetarias Condicionadas se llevaron a cabo en el departamento de Copán, beneficiando a **1,295** jefas de hogar.

2 Danlí: se llevó a cabo las TMC beneficiando a **27,669** jefas de hogar.



3 Olancho: se llevó a cabo la entrega de las TMC a **2,397** jefas de hogar, para erradicar la pobreza y extrema pobreza.



Eje de Salud



1



2



3



4

1 Actividades realizadas en los comedores solidarios donde se realizaron diferentes acciones como: **charla de higiene bucal, apertura de expediente, evaluación dental y la aplicación de flúor** a población beneficiada por la Red.

2 Familiar (**ESFAM**) en el primer nivel de atención en el departamento de El Paraíso, donde se capacitaron **52 Participantes** entre médicos, auxiliares de enfermería y promotores, con el apoyo de la jefe de la región departamental de salud, su equipo en el papel de facilitadores y 2 acompañados de facilitadores del departamento del primer nivel de atención de la Secretaria de Salud y 4 técnicos/facilitadores del equipo del Eje de Salud.

3 En estas capacitaciones participaron **108 miembros**, entre ellos médicos, auxiliares de enfermería y promotores de salud de los departamentos de **Choluteca y El Paraíso**; misma que fue precedida por el Dr. Efraín Burgos coordinador del Eje de Salud.

4 Dinámica desarrollada durante el taller, con el objetivo de desarrollar competencias técnicas para la implementación de la guía técnica, con el fin de promover el funcionamiento del **Equipo de Salud Familiar** en el primer nivel de atención y fortalecer las competencias técnicas del Equipo de Salud Familiar de cada establecimiento de salud en el departamento de El Paraíso.

Proceso de enseñanza aprendizaje en la comunidad de **El Encino, Siguate, Catacamas**, donde el facilitador voluntario prepara láminas para dar clases a sus educandos.



1

Eje de Educación

2



Los educandos de la comunidad de **El Pataste, Catacamas** asisten a sus jornadas de aprendizaje.

Entrega de cajas de **materiales educativos** en la Dirección de Jóvenes y Adultos de la Secretaría de Educación, en las oficinas del parque **El Picacho en Tegucigalpa.**



3

Actividades de AEPASH



Establecimiento de viveros forestales por organizaciones beneficiarias



Producción de plantas por organizaciones beneficiarias



Taller Inducción de Gestión del Cambio



Durante el taller, se destacó la importancia que tiene el desarrollo organizacional y las gestiones de cambio dentro de una institución, como herramientas facilitadoras del trabajo en equipo y que toda la participación ciudadana dentro de la Red Solidaria sea atendida de manera efectiva y eficiente para el logro de los objetivos propuestos en su bienestar.